

24 juillet 2018

## Ils font sourire les enfants malades

Hier, la compagnie Après la pluie a chanté auprès des enfants malades du centre hospitalier, avec leur spectacle festif.



Après chaque représentation, la joyeuse troupe offre à tous les enfants leur album, sur lequel toutes les chansons sont présentes. | CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE

Dans la salle de jeux, aménagée en loge pour l'occasion, les trois chanteuses revêtent leur tenue de scène, au rythme des accords de guitare du musicien. Claire, Agnès, Cathy et Fred font partie de la compagnie Après la pluie. Ensemble, depuis quatre ans, ils parcourent les grandes villes de France en une quinzaine de jours et s'arrêtent dans les CHU et centres de soins pour présenter aux enfants malades leur spectacle *Au cœur de nos rêves*.

Aujourd'hui, la petite troupe a fait étape au service pédiatrie du Centre hospitalier du Mans. Et depuis 11 h, ce lundi, ils vadrouillent de chambre en chambre pour présenter leur spectacle aux enfants ne pouvant pas se déplacer pour assister à la représentation générale de 14 h 30.

### Un spectacle émouvant

Alors pour ne pas les oublier, les quatre comparses se rendent aux chevet des enfants et leur chantent quel-

ques chansons. « **Cela prend une résonance particulière car ces chansons ont été écrites par les enfants de l'hôpital Timone, à Marseille, où l'on travaille à l'année** », explique Cathy en souriant. Claire acquiesce : « **Un enfant hospitalisé va entendre autrement qu'un enfant qui n'a jamais été à l'hôpital.** »

Et parfois, les enfants ne sont pas les seuls à exprimer leurs émotions. « **Il arrive que certains parents, présents lors du spectacle, laissent échapper une larme. Mais c'est une belle larme** », souffle Cathy. « **On sème des petites graines de bonheur sur le moment** », renchérit Agnès.

Après deux ans de représentation sur le thème du rêve, la compagnie prépare aujourd'hui son nouveau spectacle : une comédie musicale intitulée *La ronde des sentiments*.

Élise GILLES.